



DISTRICT 103 NORD

DUNKERQUE

FORCE 9

Septentrion

BULLETIN D'INFORMATION DU CLUB

Le 10 janvier 1991

Mon Cher Ami,

Notre première réunion de janvier n'était pas propice aux longs discours, aussi je me permets de te faire parvenir cette lettre.

Quelques uns d'entre nous vont partir aux INDES pour un magnifique voyage. A cette occasion, Christian MICHEL a eu l'idée de collecter des vêtements pour un foyer d'adolescents qu'ils auront l'occasion de visiter sur place.

Aussi, je vous propose d'organiser entre nous cette collecte et de confier à Christian MICHEL ou Jean FIGEUX ou encore Guy LENAIR les vêtements dont vous n'auriez plus l'usage, à condition qu'ils soient encore en bon état.

Je vous rappelle nos prochaines échéances importantes :

- intronisation de Christian PELOUX lors de notre prochaine réunion du 21 janvier. Evelyne PELOUX attendra, le soir même, nos épouses au 31 rue du Général Hoche à MALO, tél. 29.29.10.18.

Au cours de la même séance, nous aurons la conférence de notre gouverneur, Jean BEZU ;

- au mois d'avril, nous aurons la 2e version de notre trophée du golf ;

- au mois de mai, notre réunion avec nos amis allemands à AIX LA CHAPELLE ;

- au mois de juin, une manifestation inter clubs à l'occasion des jeux mondiaux de l'entreprise.

Nous essayons, en outre, de mettre au point un récital de pianos dans le cadre des manifestations de l'année MOZART et en accord avec les étudiants de l'I.S.C.I.D.

A tous, je souhaite une bonne année et surtout une bonne amitié au sein de notre club.

Yves TURPIN.

P.S. ci joint la photocopie de la lettre de vœux de notre gouverneur, Jean BEZU, que je suis chargé de vous transmettre.

1	0	0	0	1
J	C	A	N	
B	E	Z	U	



LIONS CLUB NORD INTERNATIONAL 103 FRANCE



Gouverneur

Jean BEZU
"Le Charles QUINT"
Bd Paul Bezin
59400 CAMBRAI
Tél: 27 78 25 75
Fax: 27 81 63 99

Decembre 90

à tous ses amis Lions du District NORD

Chers Amis,

A mi-parcours de mon année de Gouvernorat, permettez-moi, à l'instar de notre emblème tête de Lion bicéphale, de considérer à la fois le passé et l'avenir, les sentiers que nous avons (peut-être) battus ensemble et le chemin qu'il nous reste à parcourir, s'il vous plaît de m'y accompagner.

En début d'année Lionne, quelque dix-huit cents Lions parmi les 2800 du District ont bien voulu venir écouter attentivement le programme d'action et de participation que j'ai exposé en 20 séances de regroupement. J'y ai recueilli des témoignages individuels d'adhésion et d'approbation, et le sentiment de votre capacité potentielle de mobilisation collective sur des objectifs bien définis.

Et j'ai constaté que beaucoup ont participé et communiqué dans des manifestations dont la force et la dimension sont la fonction de l'union des Clubs et des Lions :

L'Aide aux Banques Alimentaires, par exemple, que les représentants de tous les Clubs de France s'étaient engagés à apporter lors de la dernière Convention Nationale... Promesse tenue pour certains que je remercie très chaleureusement, qui reste à tenir pour les autres...

L'assistance soutenue au Congrès d'Automne dont la nouvelle formule a été approuvée par 95 % des répondants à l'évaluation ;

La main-d'oeuvre disciplinée et abondante offerte au Téléthon une nouvelle fois, et qui par la spontanéité globale de son engagement, par l'efficacité humble de son travail au milieu des spectacles télévisés, par la chaleur de ses contacts avec le grand public au bout du fil a su donner de notre Association un image de marque forte et valorisante.

Il reste beaucoup d'occasions pour les Clubs et les Lions de se mobiliser ensemble pour servir l'homme-citoyen dans tous les domaines de sa vie privée, professionnelle et socio-culturelle. Je vous souhaite de réussir en 1991 à apporter au monde qui s'interroge nos réponses humanistes.

Cela suppose un "Lionisme Global", dans lequel CHACUN des amis Lions d'un Club, d'un District, d'une Nation, d'un Continent, du Monde entier se



conduise en ACTEUR et non en spectateur critique ; que TOUS , nous pratiquions effectivement la foi dans notre humanisme et notre altruisme, une compréhension mutuelle dans un climat d'entente et de générosité, et un SERVICE individuel partagé équitablement avec celui des Actifs des Clubs.

Quid de l'Amitié , notre grand idéal déclaré ?

A l'orée de la nouvelle année chargée de nos espoirs, et après ma petite expérience de gouverneur en relation avec les Clubs et les Lions, mon voeu le plus cher est que cet idéal de l'Amitié Lionne devienne une réalité vécue dans nos Clubs et entre tous les Lions...

En cette période d'énervement et d'agressivité généralisée, relisons le Code de l'Ethique et du comportement Lions , figurant en tête de l'Annuaire, et efforçons-nous de l'appliquer d'abord à soi avant d'exiger des amis Lions qu'ils le respectent à notre rencontre .

Sachons donner à autrui , mais aussi pardonner aux amis ...

Sachons accueillir de nouveaux Lions, de nouveaux Clubs , sans Malthusianisme excessif...

Sachons prendre dans notre vie personnelle une part de notre temps pour une participation effective à l'oeuvre commune du Lionisme , à l'échelle locale ET vers d'autres horizons.

Et ne soyons pas trop vite contents d'avoir "déjà donné" , ou fatigués de n'avoir "aucun merci". Comme l'a dit ELISA LANDES dans son discours, "Le don de soi, c'est presque un sacerdoce avec ses servitudes , mais c'est aussi une investiture, avec ses honneurs... Et cela ne se fait pas sans courage, ni sans rage. Sans rage de vaincre l'indifférence, de briser ces murailles invisibles et apparemment infranchissables qui nous isolent les uns des autres . Sans rage de vivre..."

Je souhaite ardemment à chacun des Lions et à chacun des Clubs du District de s'investir ainsi dans le Lionisme en 1991 et pour longtemps , avec le courage et la rage de vivre de ceux qui ne désespèrent pas d'eux-mêmes et de leurs semblables .

Soyez assurés de mon plus amical soutien .

Joyeux Noël
et Bonne Année 1991